



Le colis aux personnes âgées, une tradition qui perdure !

## ACTUALITÉ

SENIORS SOCIAL

Jeudi 9 décembre 2021

### Le colis aux personnes âgées, une tradition qui perdure !

Si Noël se veut la fête familiale par excellence, c'est aussi un moment où la solidarité est de mise. Et elle prend tout son sens avec les colis aux personnes âgées offerts par la municipalité. Car c'est manifestement une tradition bien ancrée, que l'on observe chaque année depuis plus de 30 ans, ici à Vélizy-Villacoublay.



Sensible à l'isolement de certains Véliziens, le service Seniors de la ville n'oublie pas ses aînés à l'occasion des fêtes de fin d'année.

2 Pour faire de Noël un moment festif, la municipalité offre, aux personnes de plus de 70 ans et inscrites au service Seniors, plus de 2 000 coffrets gourmands. L'adjectif n'est pas un euphémisme, quand on découvre ce qui se trouve à l'intérieur ? un vrai festin de roi ! Et bien sûr, comme chaque année, une jolie surprise.